

Reduce Francia edad para pensionarse (Reforma 06/06/12)

Reduce Francia edad para pensionarse (Reforma 06/06/12) Las personas que hayan trabajado al menos 41 años a tiempo completo podrán retirarse a los 60 años Por Reuters París Francia (06 junio 2012).- El Gobierno francés acordó recortar la edad para pensionarse de algunos trabajadores a 60 años y puso un oscuro telón de fondo al honrar un compromiso de campaña que la Unión Europea ha advertido podría dañar aún más el ya sobrecargado sistema de bienestar social. El Presidente Francois Hollande, que asumió a mediados de mayo con el compromiso de estimular el crecimiento de la economía, retrocedió parcialmente ante la reforma de pensiones de su predecesor Nicolas Sarkozy. La decisión, comunicada a través de un decreto, era esperada, pero aún así desató críticas de la oposición conservadora. El cambio, que entrará en efecto en noviembre y que revierte parcialmente la reforma del Sarkozy del 2010 que elevó la edad de jubilación a 62 años, favorecerá a trabajadores que hayan trabajado al menos 41 años a tiempo completo. La ministra de Asuntos Sociales Marisol Touraine dijo a periodistas después de una reunión de gabinete que la medida costará mil 100 millones de euros por año hasta el 2017 y 3 mil millones después, menos que los 5 mil millones estimados previamente. Las diferencias serían financiadas por un incremento en las contribuciones, dijo la ministra. "Nos comprometimos a poner esta medida en vigencia rápidamente como una medida de justicia social para quienes comenzaron a trabajar muy temprano en su vida", añadió. La reforma también reducirá la fuerza laboral de Francia en momentos en que el desempleo está en su nivel más alto en este siglo. El número de franceses que buscan en empleo subió en abril a 2.89 millones, el punto más alto desde septiembre de 1999, según datos revelados la semana pasada. La Comisión Europea advirtió la semana pasada que Francia podría estar en problemas para cumplir con sus objetivos fiscales si no realiza recortes de gastos y que el financiamiento del sistema de pensiones está en el centro de atención, pese a los ahorros generados por la reforma de Sarkozy. El presidente del partido opositor Unión por un Movimiento Popular, Jean-Francois Cope, calificó la decisión como una locura. "Arriesga a una rebaja en la calificación crediticia de Francia", dijo Cope en una conferencia de prensa de su partido. "No es posible que Francois Hollande continúe escondiendo la cabeza en la arena", sentenció. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 06 junio 2012